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Herr Stadtverordnetenvorsteher Bad Vilbel, 11. August 2019 
Herbert Anders 
Rathaus  
 
Am Sonnenplatz 1 
61118 Bad Vilbel 
 

Sehr geehrter Herr Anders, 

wir möchten Sie bitten folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenver-
sammlung am 10. September 2019 zu setzen. Wir bitten den Antrag vorher im Sozialaus-
schuss beraten zu lassen. Die Redezeit bitten wir auf 50 Minuten festzusetzen. 

 
Erweiterung des Römerspielplatzes im Zuge der Umgestaltung des Kurparks 

Der Magistrat der Stadt Bad Vilbel wird gebeten, eine Erweiterung des Römerspielplatztes im 
Zuge der Umgestaltung des Kurparkes vorzunehmen. 

 

Begründung: 

Im Dezember 2017 hat die SPD Fraktion den Magistrat gebeten, eine Erweiterung des Rö-

merspielplatzes zu prüfen. Der Antrag wurde damals einstimmig angenommen und die Prü-

fung ergab, dass eine Erweiterung möglich sei, aber keine Mittel für eine Erweiterung im Stil 

passend zum bestehenden Spielplatz vorhanden seien, bzw. das Ganze sehr teuer sei. Es 

wäre lediglich möglich gewesen, z.B. eine zusätzliche Sandkiste zu errichten, was wir als 

wenig zielführend ansahen. Nun wird der Kurpark für den Hessentag neugestaltet und für die 

Umgestaltung wurden Mittel bereitgestellt. Eine Erweiterung des Spielplatzes sollte im Zuge 

der Neugestaltung des Kurparkes deshalb unbedingt berücksichtigt werden. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Christian Kühl 

Fraktionsvorsitzender 

http://www.spd/



